

Antonio Guterres appelle à un plus grand engagement face à la montée des tensions



Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres

La Havane, 31 décembre, (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a demandé lundi un plus grand engagement en faveur d'un avenir pacifique, égalitaire, stable et sain.

Dans un message pour la nouvelle année, il a appelé à «prendre un nouveau départ» en 2025. Il a déclaré qu'en 2024, «l'espoir a été difficile à trouver», car les guerres ont provoqué d'immenses douleurs, souffrances et déplacements de population, et les inégalités et divisions ont alimenté les tensions et la méfiance.

«Nous assistons à un effondrement climatique – en temps réel. Nous devons quitter ce chemin qui nous mène à la catastrophe – et nous n'avons pas de temps à perdre», a d'autre part souligné le chef de

l'ONU.

Antonio Guterres a déclaré que même dans les jours les plus sombres, il a «vu l'espoir amener des changements».

Le secrétaire général des Nations Unies a déclaré qu'il voit également de l'espoir dans les pays en développement qui luttent pour la justice financière et climatique, et dans les scientifiques et les précurseurs qui ouvrent de nouvelles voies pour l'humanité.

Il a souligné que le Pacte pour l'avenir, adopté en septembre dernier par les États membres de l'ONU, donne un nouvel élan pour construire la paix par le désarmement et la prévention.

Il a également jugé nécessaire de toujours rester fidèles aux valeurs et principes consacrés par les droits de l'homme, le droit international et la Charte des Nations Unies.

«En unissant nos forces, nous pouvons prendre un nouveau départ en 2025», a-t-il affirmé. «Pas dans un monde divisé, Mais en tant que nations unies», conclut le message du chef de l'ONU. (Source:Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/373150-antonio-guterres-appelle-a-un-plus-grand-engagement-face-a-la-montee-des-tensions>



Radio Habana Cuba